

**E**l MBA de la Universidad Finis Terrae se distingue por su enfoque en la formación de profesionales con una visión ética, responsable y humana del liderazgo. El programa busca preparar a sus estudiantes para enfrentar los cambios y desafíos del mundo empresarial con una mirada integral.

"Formamos personas profesionales capaces de enfrentar con liderazgo los desafíos del entorno empresarial, que puedan crear valor en sus organizaciones y en la sociedad, apoyados por una formación integral, ética y responsable en administración y dirección, con una sólida base teórico-práctica especializada, entregada por académicos de excelencia y que participan en el mundo empresarial", explicó Constanza Rebolledo, directora del MBA.

La decana de la Facultad de Economía y Negocios y Ph.D. en Politics con Especialización en Economía Política Internacional la Universidad de Manchester, UK, Dra. Jacqueline Gómez, destacó el proceso de desarrollo del programa, señalando que "definir y diseñar este nuevo programa representó un gran desafío en el que quisimos desarrollar un modelo que combinara en el aula y fuera de ella el aprendizaje pensado para un entorno competitivo e internacional".

El modelo educativo del programa pone un fuerte énfasis en la aplicación práctica del conocimiento, permitiendo que los estudiantes conecten lo aprendido con su realidad profesional. Las asignaturas están diseñadas para abordar situaciones reales del mundo de los negocios y las organizaciones.

Entre las experiencias formativas más destacadas se encuentra el Business Challenge,

## ENFOQUE PRÁCTICO Y VISIÓN GLOBAL: El MBA con el que la Universidad Finis Terrae prepara a los líderes del futuro

En un mundo que avanza a gran velocidad y donde los negocios enfrentan desafíos cada vez más complejos, la formación académica debe ir más allá de la teoría.

instancia en la que los estudiantes deben abordar un desafío de una empresa real y proponer soluciones en base a métodos y herramientas prácticas de innovación. También está el Business Lab, un espacio en el que los alumnos identifican oportunidades estratégicas dentro de una industria y planifican un proyecto que busca ser competitivo y escalable. Finalmente, en el último semestre del programa, los estudiantes desarrollan el Impact Project, un trabajo en el que aplican todos los conocimientos adquiridos y generan resultados concretos para una organización, vinculándose directamente con el entorno empresarial.

Además, el MBA ofrece la posibilidad de realizar un curso certificado en una universidad extranjera, entregando a los participantes una experiencia académica internacional y la oportunidad de ampliar su visión sobre la gestión de negocios en un



*La Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Finis Terrae pondrá en marcha en julio de 2025 su nuevo MBA, un programa diseñado para formar líderes capaces de generar impacto en sus organizaciones y en la sociedad.*

de actividades como visitas a empresas, seminarios, conversatorios y colaboraciones con aceleradoras de negocios. Estas instancias no solo complementan la formación académica, sino que también permiten a los estudiantes generar redes de contacto que pueden abrirles nuevas oportunidades laborales y de emprendimiento.

El tercer semestre será de profundización. Aquí los alumnos podrán optar entre dos áreas temáticas: Negocios Sostenibles y Tecnología en Negocios.

### CALIDAD Y PRESTIGIO

El programa cuenta con un selecto cuerpo académico conformado por profesionales formados en las mejores universidades del mundo. Entre ellos están Eduardo Olivares, PhD Politics, Manchester University, UK, y editor de Economía y Negocios; Stefania Pareti, PhD Business Economics, Universidad de Alcalá, y directora del Magíster en Marketing de la Universidad Finis Terrae; Felipe Escandón, Master Technology Entrepreneurship, University College London, UK, y Senior Manager Innovate UK; y Carmen Contreras, PhD, Oxford University UK, y ex gerenta de Emprendimiento de Corfo.

Este MBA representa un compromiso con la excelencia y la innovación en la educación, preparando a profesionales que no solo se adapten a los cambios, sino que los lideren con visión estratégica y principios de integridad. El programa tiene una duración de tres semestres. Comenzará en julio 2025 y concluirá en noviembre 2026. Para mayor información ingrese a [www.mba.finis.cl](http://www.mba.finis.cl).